



Fitch Ratings ve muy poco probable que Congreso apruebe la reforma eléctrica de AMLO

La calificadora ve bajas posibilidades de que los diputados aprueben la iniciativa de reforma del presidente

La calificadora **Fitch Ratings** considera poco probable que los legisladores aprueben la **reforma eléctrica** que propone el presidente Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**) para otorgar la mayor parte del mercado a la Comisión Federal de Electricidad (**CFE**).

Esta es la razón por la que dicha organización decidió, en días recientes, mantener la **calificación crediticia** de la deuda soberana de nuestro país en “BBB-” con perspectiva estable.

Una calificación estable significa que Fitch Ratings ve muy bajas **posibilidades** de reducir la calificación crediticia de México en los próximos 12 a 24 meses; lo cual no sucedería si se aprueba la reforma eléctrica.

“Le asignamos una baja probabilidad, nos sentimos más cómodos con una **perspectiva estable** en este momento”, declaró para Milenio Carlos Morales, director de Calificaciones Soberanas de América Latina de la firma.

El ejecutivo señaló que, debido a que **Morena** y aliados perdieron terreno en la Cámara de Diputados, es poco probable que los partidos de oposición aprueben la iniciativa del presidente López Obrador.

La fortaleza del entorno macroeconómico es suficiente para mantener la estabilidad, pero si se aumentan estas políticas intervencionistas podrían afectar la perspectiva sobre el ambiente macroeconómico.

Carlos Morales

[Director de Calificaciones Soberanas de América Latina](#)

Fue el pasado miércoles 17 de noviembre que la calificadora internacional ratificó la nota estable de México, pues cuenta con una **política macroeconómica** prudente, finanzas externas sólidas y deuda pública bajo control.

“Esto respalda nuestra evaluación de la credibilidad de la política macroeconómica como una fortaleza de calificación y un respaldo a la confianza del sector privado a pesar de las continuas intervenciones de política microeconómica y los desafíos de **gobernabilidad**”, dijo la agencia.

Cabe señalar que Morena y sus aliados han asegurado que conseguirán la aprobación de la **reforma eléctrica**; sin embargo, la oposición le ha hecho saber que necesita de sus votos para aprobar iniciativas que impliquen cambios a la **Constitución**.